

# Gemeinde Büchen

## Informationsvorlage

### Bearbeiter/in:

Maria Hagemeyer-Klose

### Beratungsreihenfolge:

#### **Gremium**

Ausschuss für Jugend, Kultur, Sport und Soziales der  
Gemeinde Büchen

#### **Datum**

28.08.2018

### Beratung:

#### **Sachstand Spielplatzkonzept**

### **Sachstand Spiel-, Spaß- und Fitness-Areal „An der Bahn“ in Büchen**

Die Angebote für die Spielgeräte wurden gemäß der Vorgaben des Fördermittelgebers eingeholt und ausgewertet. Die Spielgeräte wurden daraufhin bereits beauftragt. Die Auswahl wurde an den Verteiler geschickt.

Beauftragt wurden aus dem Förderprojekt die Nestschaukel, die Wipptiere und das Multiklettergerät zum Thema an der Bahn. In der letzten Sitzung wurde entschieden, gemäß dem Vorschlag der Planerin eine Seilbahn aufzubauen, diese wurde auch beauftragt.

Auf dem Spielplatz am Harten-Leina-Weg entsprach die Rutsche nicht mehr der gültigen Norm. Auch die Wippe war leider defekt. Beides wurde bereits abgebaut. Auch die Einzelschaukel hat lockere Stellen und wird nicht mehr lange halten. Die Rutsche zum Einbau in den Hang sowie die Doppelschaukel sind hierfür Ersatzbeschaffungen. Die Doppelschaukel war auch im Förderprojekt beantragt. Beides wurde beauftragt.

Von den Spielgeräten stammen die Schaukeln von der Fa. Espas und sind aus Stahl. Die übrigen Spielgeräte stammen von der Fa. Maier und sind aus dem Grundwerkstoff Holz mit farblichen Details. Damit erreichen wir die im letzten Ausschuss besprochene Mischung von Materialien.

Der Auftrag für den Aufbau der Spielgeräte wurde ebenfalls bereits vergeben. Hier lagen trotz Anfrage bei drei Firmen nur zwei Angebote vor. Günstigste Firma ist die Fa. Michelsen aus Büchen.

Insgesamt entstehen durch die vergebenen Aufträge Kosten von ca. 37.688,42 €. Diese sind im Haushalt für dieses Jahr vorgesehen. Das gesamte Förderprojekt

umfasst ca. 77.000 € und die Förderung ca. 35.700 €. Im nächsten Jahr soll dann der Bereich der Ballspiele und der Motorik- sowie Trimm-Dich-Geräte umgesetzt werden.

Bei der Bourjau-Stiftung wurde zusätzlich eine Spiel-Lok mit zwei Anhängern zur Ergänzung beantragt. Die Stiftung übernimmt die Kosten des Spielgeräts von ca. 5.900 Euro. Den Einbau mit ca. 1.900 € trägt die Gemeinde Büchen. Gerät und Aufbau wurden bereits beauftragt (Lieferung in KW 34).

Der Bauhof der Gemeinde Büchen hat mit der Geländemodellierung bereits begonnen. Die Balancierstrecke aus Findlingen und Baumstämmen kann ebenfalls in Eigenleistung mit vorhandenem Material umgesetzt werden. Eine weitere Sitzbank erhalten wir als Spende einer Privatperson.

Einsähen und Pflanzungen (Hecken-Labyrinth, Sonnenschutz) können im Herbst erfolgen.

### **Anlagen:**

Auswahl der Spielgeräte